

DIE LÄNGE DER STADT AM RHEIN ABWÄRTS
BETRÄGT, DIE WELTLÄUFIGEN FESTUNGSGWERKE
MIT EINGESCHLOSSEN, WENIGSTENS EINE
GUTE HALBE STUNDE !

ICH HAB VON DIESER STADT DIE
WIDERSPRECHENDSTEN NACHRICHTEN
BEKOMMEN. EINIGE HATTEN SIE MIR ALS
EINE KLOAKE, UND ANDERE ALS EINE DER
BESTEN STÄDTE DEUTSCHLANDS
BESCHRIEBEN !

DURCH DIE GROSSE UND ETWAS
FINSTERE MASSE DER ALten GEBÄUDE
SIEHT MAN HIER UND DA EINIGE NEUERE,
HERVORBLICKEN.

DIE EINWOHNER, DEREN
ANZAHL SICH MIT
DER GARNISON AUF 30.000
BELÄUFT, SIND EINE GUTE
ART LEUTE, DIE, WIE ALLE
KATHOLIKEN DEUTSCHLANDS,
SEHR VIEL AUF EINE GUTE
TAFEL HALTEN !
SIE HABEN NATÜRLICHEN
WITZ UND LEBAHFÄIGKEIT.
AUCH FINDET MAN IN KEINER
KATHOLISCHEN STADT SO
VIELE HELDENKENDE UND
WIRKLICH GELEHRTE LEUTE,
ALS HIER.

UND IN DER ALTEN
HÄUSERMASSE FINDET
MAN EINIGE LACHENDE
GEGENDEN.

DIE GESICHTSZÜGE DER
EINWOHNER DIESER STADT
UND DER GEGEND SIND
SEHR INTERESSANT.
DIE SCHWARZEN UND
DUNKELBRUNEN HAARE DER
EINWOHNER STAMMEN VIEL-
LEICH NOCH VON DEN
RÖMERN AB, WELCHE HIER
EIN LAGER HATTEN.

EINE FRISCHE
GESICHTSFARBE
UNTERRSCHEIDET SIE STARK
VON DEN BAYERN UND
NORDDEUTSCHEN, DIE
ÜBERHAUPT GENOMMEN
BLEICH VON FARBE SIND.

SO WAS HAT
ER GESETZT!
WAS FÜR EIN
SCHWÄTZER!

IST DAS
SCHWER !